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RAPPORT DU PRÉSIDENT EMN 
AG 2024 

Réalisé par Stéphane MARTIN 

 

Chers membres et invités, 

L’Ecole de Musique de Nyon a été très active depuis la dernière AG du mois de mai 2023. 

L’accréditation FEM de l’Ecole a été renouvelée pour les 5 prochaines années. Cela continue à montrer 
les exigences de la FEM envers les écoles de musique du canton de Vaud. La CCT signée début 2024 par 
les écoles, la FEM et les représentants des professeurs montrent également le chemin vers une 
certaines professionnalisation des exigences et des règles. La FEM nous a également informé qu’au vu 
de ses  finances, il a été décidé d’un plafond pour les subventions 2024. Ce plafond se base sur le 
montant de la subvention 2023 auquel la FEM a ajouté une marge de 2% 

Il faut également noter l’excellente réussite des fifres et tambours de Nyon avec certains de nos élèves 
à la cantonale des musiques de Gimel où ils ont atteint la première place. 

L’année scolaire 2023-2024 a bien commencé en accueillant quelques 270 élèves pour la saison et 
atteignant même 283 élèves grâce aux inscriptions durant l’année ainsi que nos cours à la carte. Nous 
sommes sur une stabilisation de notre nombre d’élèves. 

Nous avons eu de très bon résultats suite aux examens du mois de novembre, ceux-ci ont été célébrés 
lors du palmarès 2023. Nous avons pu également donner un certificat de fin d’étude musicale à Aude 
Spack et un à Yiorgos Lemos. Félicitations à eux deux. 

Le séminaire OdH à Vaumarcus a été une belle réussite musicale grâce à l’investissement de Marc 
Leopoldoff et de la famille Rufener aux cuisines. Ce séminaire a aidé à préparer les concerts de Gala 
2024 ainsi que les premiers morceaux pour le grand spectacle du 75ème anniversaire en septembre 
2024. 

Le Gala 2024 s’est déroulé dans une bonne ambiance et avec une affluence standard. Les spectateurs 
ont pu découvrir 3 nouveaux morceaux du 75ème joué par l’OdH ainsi que de très belles prestations de 
l’HdC, des tambours et des chants des classes d’initiation musicale et de solfège. 

Nous sommes  très heureux du travail que nous effectuons en collaboration avec les fanfares de Nyon 
– Gland – Lyre de Begnins ainsi qu’avec les Fifres et Tambours de Nyon. De nombreux évènements sont 
organisés conjointement et je remercie les différents présidents pour tout le travail effectué. 
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Actions entreprises par le Comité de Direction (CoDir) 

Durant l’année 2023, le CoDir s’est appliqué à améliorer le fonctionnement de l’école et a réussi à 
réduire les coût de manière assez importante. (voir le rapport sur l’informatique/communications) 

Ces changements ont certes permis de réduire les coûts mais surtout améliorer les interactions entre 
les professeurs et bénévoles. 

L’Ecole a encore beaucoup d’inconnue dans les années à venir entre les garanties de salaires des 
professeurs, le plafonnement des subventions  par la FEM ainsi que les divers futur investissement 
dans les uniformes, le drapeau ou encore le bus de l’école. 

Les interactions avec les parents sont toujours très nombreuses et bénéfiques, cela nous a amené à 
modifier les statuts et règlements qui vont vous être présentés durant l’AG. 

Carnet Noir 

Le début d’année scolaire a malheureusement eu son moment de tristesse en apprenant le décès de 
Madame Valérie Sanz professeure d’initiation musicale à l’EMN depuis de nombreuses années. Tout le 
monde, des enfants aux parents en passant par les bénévoles et professeurs, appréciait Valérie. C’est 
une très grande et triste perte pour l’école. 

C’est en écrivant ces lignes que nous avons appris le décès de notre ancien professeur, directeur du 
corps de tambour et de l’ensemble de percussion, George Metzener. Nous rendons hommage à 
l’homme important qu’il a été pour notre école ainsi que pour le monde de la percussion en Suisse 

Bénévolat général & CoDir 

Le fonctionnement d’une association comme l’EMN dépend fortement de l’investissement de 
volontaires bénévoles. 

Au cours des dernières années nous remarquons qu’il est de plus en plus difficile de trouver des 
volontaires pour s’investir de manière pérenne en tant que bénévole. Ce problème est global et ne 
touche pas que l’EMN. 

Grâce au bénévolat, nous pouvons organiser de nombreux et ambitieux projets. Je tiens ici à remercier 
toutes les personnes qui se sont investies dans l’organisation et qui ont porté main forte lors de nos 
manifestations. 

La saison 2023-2024 a eu son lot d’arrivées et de départs et nous restons toujours à disposition afin de 
répondre à vos questions et adapter l’aide que vous pouvez apporter à l’EMN. 
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Arrivées/Départs  

CoDir : 

Le Comité de Direction verra le départ du président et de la vice-présidente pour l’AG 2025. En effet 
Barbara et moi, après 7 et 10 ans de loyaux services envers l’école, avons décidé de quitter l’EMN et 
nous voulions l’annoncer assez tôt pour que le passage de témoin puisse se faire durant la saison 
2024/2025 en toute sérénité. 

Le Comité de Direction verra également le départ de Johan Crocoll lors de l’AG 2025. 

Nous avons le plaisir de compter deux postulations au Comité de Direction. 

Arnaud Merlin postule pour rejoindre le CoDir en tant que gestionnaire des cours (poste qu’il occupe 
depuis l’automne 2023 sans être membre du CoDir). 

Marc Leopoldoff souhaite également rejoindre le CoDir avec la volonté de reprendre la présidence à 
l’AG 2025 et pouvoir organiser la transition durant cette nouvelle saison. 

C’est avec plaisir que nous vous proposons donc ces deux nouveaux membres au sein du Comité de 
Direction. 

CoMa : 

Le Comité Manifestations dirigé par Marc Leopoldoff a vu le départ de Nathalie Jolion, passée du CoDir 
au CoMa durant quelques mois. 

Il aura certainement besoins de nouvelles forces vives afin de gérer la buvette et les divers 
manifestations lors des prochaines années. 

Vous pouvez approcher Marc ou moi-même si vous êtes intéressé à participer à la vie sociétaire de 
l’école. 
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Bénévoles arrivées/départs saison 23/24 : 

 

Arrivées : 

- Vincent Poupon pour la gestion des partitions  
- Marianne Berlie qui a remplacé Séverine Gautier aux uniformes avec Sophie Berlie 
- Olivier Monge a travaillé en duo avec Karen Gobalet pour la reprise des examens 
- Sylvia Blanco – CoMa 
- Johan Crocoll – CoDir 
- Damien Jolion – CoDir 
- Arnaud Merlin – reprise de la gestion des cours en remplacement de N. Daeppen 

Départs : 

- Nathalie Jolion CoDir octobre 2023 et départ du CoMa mars 2024 
- Nisha Daeppen CoDir octobre 2023 
- Karen Gobalet – Examens 

 

À nouveau je remercie chaleureusement chaque personne pour le temps et l’énergie donnés à l’EMN. 

 

En conclusion, notre école se porte bien et à de nombreux projets qui ne manqueront d’apporter des 
expériences enrichissantes, amusantes et motivantes à tous nos élèves. 

Car ne l’oublions pas, l’EMN est « une école qui vit grâce aux enfants, une école de vie pour les enfants » 

 

Stéphane MARTIN 

Président EMN 


